

76-Jähriger kracht auf Autobahn in Lkw - Stau nach Aufprall!



Drama auf der Autobahn! Ein 76-jähriger Opel-Fahrer sorgte am Donnerstag für einen schockierenden Unfall auf der Bundesautobahn 66 in Richtung Fulda. Kurz nach 10 Uhr, zwischen den Anschlusspunkten Bad Soden-Salmünster und Steinau an der Straße, krachte sein Fahrzeug aus noch ungeklärten Gründen gegen einen schweren Lastwagen. Die beiden Fahrer blieben zwar unversehrt, doch der Opel war durch die Wucht des Aufpralls nicht mehr fahrtüchtig und musste abgeschleppt werden.

Die Aufräumarbeiten nach diesem Vorfall brachten den Verkehr in diesem Bereich stundenlang zum Stillstand. Autofahrer mussten mit erheblichen Behinderungen rechnen, während die Beamten der Unfallaufnahme ihre Arbeit machten. Momentan gibt es noch keine Informationen über den entstandenen Sachschaden, doch die unerwartete Kollision hat definitiv für

Aufsehen gesorgt.

Ein spektakulärer Vorfall

Stellen Sie sich vor: Ein normaler Donnerstagmorgen wird plötzlich zum Albtraum. Der ältere Herr, wohl auf dem Weg zu einem wichtigen Termin oder einfach nur zu einem entspannten Ausflug, erlebt einen Schock. Ein Moment der Unachtsamkeit und schon ist der Opel nicht mehr fahrbar. Glücklicherweise blieb er ohne Verletzungen, doch die Frage bleibt: Was ist passiert? Die Behörden ermitteln und hoffen, bald Klarheit über die Geschehnisse zu erhalten. In der Zwischenzeit bleibt die Autobahn ein gefährlicher Ort des Unfalls, und die Autofahrer sollten besonders wachsam sein!

Statistische Auswertung

Ort: Rostock, Deutschland

Vorfall: Notfall

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: tk.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)